

(c)

DECLARACION

Santiago, 15 de Noviembre de 1974

En conocimiento de la declaración formulada por algunas personas que han invocado su condición de ex parlamentarios y ex ministros, sin la autorización de la colectividad que representaron, creo necesario declarar lo siguiente :

1.- En mi apreciación lo que debe ser el servicio de los altos intereses de la Patria, creo que ese planteamiento parcial no permite enfrentar eficazmente los difíciles momentos porque atraviesa el país;

2.- La situación internacional que Chile vive requiere de un ~~un~~ completo análisis en que se definan con profundidad los problemas y las posibles soluciones a la crisis;

3.- Advierto que en la declaración mencionada se ha incluido el nombre de personas que no la han conocido ni la han suscrito, y

4.- Formulo estas observaciones movido por el único propósito de servir a Chile, su vocación humanista y los principios que lo han hecho grande entre las naciones, asumiendo todas las incomprensiones que ello pueda significar.

(Fdo) OSVALDO OLGUIN ZAPATA

